



Regierungsratsbeschluss vom 27. Februar 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Surprise Infrastruktur: Offenes Informations- und Begegnungszentrum

P180150

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Surprise einmalig und anlässlich des Jubiläums für die Infrastruktur des offenen Informations- und Begegnungszentrums einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 100'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat einmalig für das offene Informations- und Begegnungszentrum, das im September 2018 am Rümelinsplatz eröffnet wird, einen Infrastrukturbeitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 100'000 Franken bewilligt. Der Verein Surprise, der seit 20 Jahren sozial benachteiligte Menschen mit Erwerbsmöglichkeiten, Angeboten zur Teilhabe am gesellschaftlichen Leben und niederschwelliger Begleitung unterstützt, weitet mit frei zugänglichen Räumen sein Angebot in den öffentlichen Bereich aus (Montag bis Samstag, 9 bis 12 Uhr). Damit will der Verein Begegnungen und Austausch zwischen unterschiedlichen Bevölkerungsgruppen fördern und die Bevölkerung sensibilisieren.

